

「報道ステーション」日別放送内容

2014年10月						
日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

「報道ステーション」カテゴリ別情報

- [すべて](#)
- [本・コミック・雑誌](#)
- [音楽・CD](#)
- [映画・DVD](#)
- [レストラン・飲食店](#)
- [グルメ情報](#)
- [料理レシピ](#)
- [ホテル・温泉旅館](#)
- [観光・地域情報](#)
- [イベント情報](#)
- [雑学・豆知識](#)

注目番組ランキング (10/6更新)

- [SmaSTATION !!](#)
- [男子ごはん](#)
- [出没！アド街ック天国](#)
- 4位 [ザ・ノンフィクション](#)**
- 5位 [上沼恵美子のおしゃべりクッキング](#)**
- 6位 [シューイチ](#)**
- 7位 [王様のブランチ](#)**
- 8位 [めざましテレビ](#)**
- 9位 [オールスター感謝祭](#)**
- 10位 [ヒルナンデス！](#)**
- 11位 [噂の！東京マガジン](#)**
- 12位 [満天☆青空レストラン](#)**
- 13位 [駆け込みドクター！運命を変える健康診断](#)**
- 14位 [メンingeの気持ち](#)**
- 15位 [人生の樂園](#)**



「報道ステーション」2014年10月3日(金)放送内容

◀前回 次回▶

2014年10月3日(金) 21:54~23:10 テレビ朝日

【レギュラー出演】小川彩佳, 古館伊知郎, 富川悠太, 石橋知巳, 縣梨花, 青山愛, 惠村順一郎

【ゲスト】古市憲寿

【その他】永坂信彦, 宮澤洋一

(オープニング)

(ニュース)

本・コミック・雑誌

だから日本はズれている

社会学者で、近著に「だから日本はズれている」を持つ古市憲寿をゲストとして紹介。

情報タイプ: 書籍

・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54~23:10 テレビ朝日

自衛隊

御嶽山の噴火で、今日新たに16人の行方不明者が発表された。富川悠太が、長野・王滝村から霧が立ち込めている、捜索活動が午前5時で中止となった、などとレポートした。自衛隊は、地雷探知機の投入を決めた。

情報タイプ: 企業 URL: <http://www.mod.go.jp/>

・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54~23:10 テレビ朝日

CM

(ニュース)

観光・地域情報

二ノ池本館

新たに寄せられた噴火直後の映像の音声で、御嶽山には、外国人がいた事が分かる。二ノ池そばや二ノ池本館の映像が写った。警察庁によると、噴火当日「登山届け」を327人が提出していた。しかしこの時期、1日平均1500人以上が登るといい、登山届を出すのはわずか2割ほどだという。長野県庁で、長野県災害対策本部の危機管理部長は、「現在の行方不明者は16名であり」と話した。長野県は、登山届/登山口の駐車場に残る車の台数から人数を割り出したという。長野県警の警備部長は、16人以外にも、発表するに至らない人もいるのか、と聞かれ「数字は申し上げられないがいらっしゃいます」とコメント。長野県は、行方不明者の名前を公開していない。

情報タイプ: 施設 URL: <http://www.geocities.jp/ninoike2905/>

・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54~23:10 テレビ朝日

長野県庁

新たに寄せられた噴火直後の映像の音声で、御嶽山には、外国人がいた事が分かる。二ノ池そばや二ノ池本館の映像が写った。警察庁によると、噴火当日「登山届け」を327人が提出していた。しかしこの時期、1日平均1500人以上が登るといい、登山届を出すのはわずか2割ほどだという。長野県庁で、長野県災害対策本部の危機管理部長は、「現在の行方不明者は16名であり」と話した。長野県は、登山届/登山口の駐車場に残る車の台数から人数を割り出したという。長野県警の警備部長は、16人以外にも、発表するに至らない人もいるのか、と聞かれ「数字は申し上げられないがいらっしゃいます」とコメント。長野県は、行方不明者の名前を公開していない。

情報タイプ: 企業 URL: <http://www.pref.nagano.jp/> 電話: 026-232-0111 住所: 長野県長野市大字南長野字幅下692-2 MAP



・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54~23:10 テレビ朝日

陸上自衛隊



新たに寄せられた噴火直後の映像の音声で、御嶽山には、外国人がいた事が分かる。二ノ池そばや二ノ池本館の映像が写った。警察庁によると、噴火当日「登山届け」を327人が提出していた。しかしこの時期、1日平均1500人以上が登るといい、登山届を出すのはわずか2割ほどだという。長野県府で、長野県災害対策本部の危機管理部長は、「現在の行方不明者は16名であり」などと話した。長野県は、登山届/登山口の駐車場に残る車の台数から人数を割り出したという。長野県警の警備部長は、16人以外にも、発表するに至らない人もいるのか、と聞かれ「数字は申し上げられないがいらっしゃいます」とコメント。長野県は、行方不明者の名前を公開していない。

捜索隊は、午前5時前御嶽山へ出発したが、ほぼ同時刻捜索中止が決定した。御嶽山周辺では、きのう夕方～けさにかけ42mmの雨が降った。東京消防庁撮影の映像が映る。これまで47人を搬送したが、少なくとも16人が取り残されている。さらに自衛隊は、新たに地雷探知機を導入することを決定した。第十三普通科連隊松本駐屯地の3等陸曹は、「何か携帯とか時計とか、金属のものに反応すると赤く表示される」と説明した。愛知・刈谷市の19歳の男性など、行方不明者や死者名前が紹介された。死亡した男性の消防団時代の元上司は「あの子達のことだから山でも周りの人を気遣って巻き込まれたんじゃないかな」と話した。明日は捜索が再開される可能性もある。行方不明者の家族は、中部公民館に集まっている。

情報タイプ:企業 街名:市谷 URL:<http://www.mod.go.jp/gsdf/>
・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54～23:10 テレビ朝日

東京消防庁

捜索隊は、午前5時前御嶽山へ出発したが、ほぼ同時刻捜索中止が決定した。御嶽山周辺では、きのう夕方～けさにかけ42mmの雨が降った。東京消防庁撮影の映像が映る。これまで47人を搬送したが、少なくとも16人が取り残されている。さらに自衛隊は、新たに地雷探知機を導入することを決定した。第十三普通科連隊松本駐屯地の3等陸曹は、「何か携帯とか時計とか、金属のものに反応すると赤く表示される」と説明した。愛知・刈谷市の19歳の男性など、行方不明者や死者名前が紹介された。死亡した男性の消防団時代の元上司は「あの子達のことだから山でも周りの人を気遣って巻き込まれたんじゃないかな」と話した。明日は捜索が再開される可能性もある。行方不明者の家族は、中部公民館に集まっている。

情報タイプ:企業 URL:<http://www.tfd.metro.tokyo.jp/> 電話:03-3212-2111 住所:東京都千代田区大手町1-3-5



・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54～23:10 テレビ朝日

中部公民館

捜索隊は、午前5時前御嶽山へ出発したが、ほぼ同時刻捜索中止が決定した。御嶽山周辺では、きのう夕方～けさにかけ42mmの雨が降った。東京消防庁撮影の映像が映る。これまで47人を搬送したが、少なくとも16人が取り残されている。さらに自衛隊は、新たに地雷探知機を導入することを決定した。第十三普通科連隊松本駐屯地の3等陸曹は、「何か携帯とか時計とか、金属のものに反応すると赤く表示される」と説明した。愛知・刈谷市の19歳の男性など、行方不明者や死者名前が紹介された。死亡した男性の消防団時代の元上司は「あの子達のことだから山でも周りの人を気遣って巻き込まれたんじゃないかな」と話した。明日は捜索が再開される可能性もある。行方不明者の家族は、中部公民館に集まっている。

情報タイプ:施設 住所:長野県木曽郡木曽町新開中部 [MAP](#)



・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54～23:10 テレビ朝日

本・コミック・雑誌

だから日本はズレている

土石流が心配される。鹿児島県・桜島が噴火した際の土石流の映像が映る。今回の噴火で降り積もった火山灰。国交省は、噴火による土石流が発生するシミュレーションを発表した。シミュレーションでは、白川などで影響が出ると推測された。森林総合研究所の企画部長は「場合によっては大きな土石流が発生する可能性も出てくる」とコメントした。王滝村・濁沢川は、水がねずみ色に濁っている。川の奥の集落には、14人が暮らしている。今日、住民説明会が行われた。滝越地区の住民は「台風18号もあるもんだから、注意報のレベルで避難勧

告をする」などと説明があったと、話した。王滝村村議の区長は準備は必要で万全を期すとそういうことだと思う」と衛星電話について語った。古市憲寿は、登山届を出すなどの最低限のことが浸透すればいいと思ったとか語った。

情報タイプ:書籍

・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54~23:10 テレビ朝日

名古屋大学

午後7時半、沖縄・南大東島に台風18号が接近していた。鹿児島・奄美大島で打ち付ける波は3mを越えた。奄美市では、台風対策で漁船などが次々と水揚げされていた。石橋知巳が沖縄・南大東島から波が大きくなっているなどとレポートした。国立情報学研究所の映像と共に、強風域の直径が1100kmなどと説明された。これは、台風8号の最大級強風域とほぼ同じ規模で、更に発達する可能性もある。名古屋大学地球水循環研究センターの坪木和久教授は、「台風は海からエネルギーをどんどん与えられて発達していく」「地球温暖化というのは大気だけではなくて海の中の温度も上昇させる」などと台風が大きくなる理由を説明。

情報タイプ:企業 URL:<http://www.nagoya-u.ac.jp/>

・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54~23:10 テレビ朝日

CM

(ニュース)

朝日新聞

自民党の稻田朋美政調会長が取り上げたのは、慰安婦問題。朝日新聞は、吉田清治氏の証言を虚偽と認めた。これに関連して、稻田朋美政調会長は、「日本の名誉を回復するために政府としてどのように取り組むか」を質問。安倍総理は、「これまで以上に戦略的な対外発信を強化していかなければならないと思っている」などと答弁した。民主党の辻元清美衆院議員は、安倍政権で作成過程を検証し、報告書をまとめた河野談話について「吉田清治氏の証言が河野談話の内容に影響を及ぼしたことがないか」と質問すると、菅義偉官房長官は、信用性が低いなどの理由から、河野談話に反映されなかったとした。山井和則衆院議員は、年金積立金の130兆円の運用について問いただした。

情報タイプ:商品

・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54~23:10 テレビ朝日

CM

(提供)

CM

(ニュース)

本・コミック・雑誌

だから日本はズレている

古市憲寿は、慰安婦問題が気になったといい、国際的に安倍政権に対する右傾化しているのではないか、という誤解を解いて行くことも、慰安婦問題と同じくらい重要なことだと思うと話した。経済面について、成功か失敗かを判断するには早過ぎるが、日本国内で求心力が落ちているように思うなどと話した。

情報タイプ:書籍

・報道ステーション 2014年10月3日(金)21:54~23:10 テレビ朝日

CM

(ニュース)